ACHIMER KURIER

FREITAG
13. APRIL 2018

LOKALES

Konzertpremiere mit Tarmstedter Chor

Ensemble CHORdia tritt mit neuem Programm zugunsten der Stiftung Pfarrstelle Posthausen auf

VON LARS KÖPPLER

Posthausen. Die Konzertpremiere mit dem neuen Programm "Begegnungen" des Ensembles CHORdia, das aus Tarmstedt kommt, findet als Benefizkonzert am Sonntag, 29. April, in der Lukaskirche in Posthausen statt. Der Chor kombiniert laut Ankündigung Gospels, Spirituals, klassische und moderne christliche Lieder, die zum Teil selbst geschrieben sind. Beginn der Veranstaltung ist um 17 Uhr.

Das Ensemble, das sich aus etwa 35 Sängerinnen und Sängern zusammensetzt, wird instrumental mit Gitarre, Piano, Cello, Percussion, Trompeten und Posaunen begleitet. Mit neu dazugekommenen Instrumentalisten, mit Gedankenimpulsen und einem etwas anderen Konzertbeginn setzt der Chor das Thema "Begegnungen" in vielfältiger Weise um, heißt es vorab.

Der Eintritt ist frei, am Ende des Konzertabends wird aber um eine Spende zugunsten der Stiftung Pfarrstelle Posthausen gebeten.



Das Tarmstedter Ensemble CHORdia gastiert in der Lukaskirche in Posthausen.